

Antrag Nr. 23-O-04-0031

CDU

Betreff:

Fernrohr sucht Aussicht: Sichtachse Neroberg freischneiden (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, nach Ende der Vogelschutzzeit im kommenden Herbst / Winter 2023 / 24 die Sichtachse vom Neroberg (Monopterus) aus freizuschneiden.

Begründung

:

Die Sichtachse vom Monopterus auf dem Neroberg aus über die Stadt ist fast vollständig zugewachsen. Sofern nicht im anstehenden Herbst / Winter ein adäquater Freischnitt erfolgt, wird es wohl im nächsten Jahr keine Aussicht mehr geben.



Wiesbaden, 25.08.2023